NATIONS UNIES A S



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr. GÉNÉRALE

A/50/443 S/1995/805 19 septembre 1995 FRANÇAIS ORIGINAL : ARABE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE Cinquantième session Point 44 de l'ordre du jour provisoire* LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT CONSEIL DE SÉCURITÉ Cinquantième année

Lettre datée du 18 septembre 1995, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent du Liban auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement et comme suite à nos lettres précédentes concernant les agressions et les pratiques israéliennes répétées contre le sud du Liban et la Bequa occidentale, j'ai l'honneur de vous informer d'une série d'agressions israéliennes survenues pendant la seconde moitié du mois d'août 1995, comme précisé ci-après :

Le 19 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les communes de Froûn, Ghandouriyé, Toûlîne, Jmaïjmé et es-Souané.

L'armée de l'air israélienne a mitraillé les communes de Qabrikha et Majdel Silm et ont bombardé Yohmor, tuant quatre personnes.

Le 20 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé Arab Salim en utilisant des bombes à fragmentation qui ont fait des blessés et endommagé de nombreux véhicules et deux habitations.

Le 21 août 1995, l'armée de l'air israélienne a survolé la région de Jbâa à maintes reprises, a effectué des attaques simulées et a survolé Saïda et les camps de cette ville.

Les forces israéliennes ont bombardé les collines de Mlîtâ et de Jabal Safi, les communes de Jarjoûh et Ain Bou Souâr, ainsi que les villes de Majdel Silm, Toûlîne, Qabrikha, es-Souané et Khirbet Selm.

Le 22 août 1995, l'armée de l'air israélienne a survolé toute la journée les régions de Jbâa, Dâmour, Saïda et Nabatiyeh.

200995

95-28349 (F) 200995

^{*} A/50/150.

Les forces israéliennes ont bombardé les collines de Jabal Safi et de Mlîtâ et les communes de Jarjoûh, Arab Salim, Aïn Bou Souâr et Aïn et-Tïné.

L'armée de l'air israélienne a bombardé les collines de Machghara.

Le 23 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les collines de Mlîtâ et de Jabal Safi et les communes de Arab Salim, Jarjoûh, Aïn Bou Souâr, Jbâa, Qâna, Kfar Fîla, Saïdoun, Rîmat, Bouslaïya, Haïtoûra, Qaïtoulé et Jezzine, endommageant quatre habitations.

Le 24 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé la région des villes de Habboûch, Kfar Roummâne, Mazraat el-Hamra, Nabatiyé el-Faouqa, Zaoutar el-Charqiyé, Zaoutar el-Gharbiyé, Arab Salim et les zones riveraines du Litani.

Le 25 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les collines et régions de Maïden, Aïn et-Tiné, Braachit, Tibnine, Zaoutar el-Charqiyé, Zaoutar el-Gharbiyé, Mazraat el-Hamra et les zones riveraines du Litani.

L'armée de l'air israélienne a attaqué Maïdoun.

Le 26 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les communes de Kfar Roummâne, Habboûch, Arab Salim et Jarjoûh.

L'armée de l'air israélienne a attaqué les collines de Mlîtâ et de Jabal Safi, tirant de nombreux missiles.

Le 27 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé la périphérie de Zaoutar el-Charqiyé, Zaoutar el-Gharbiyé, Yohmor, Mazraat el-Hamra, Nabatiyé el-Faouqa, le quartier el-Maslakh à Nabatiyé, Kfar Roummâne, Habboûch, ez-Zahrani, Arab Salim, Jarjoûh, Aïn Bou Souâr et les zones riveraines du Litani.

L'armée de l'air israélienne a survolé les régions de Nabatiyé et de Machghara puis a attaqué les collines de Mita et la zone de Nabaa es Safa, faisant deux morts.

Le 28 août 1995, les communes de Aïta el-Jabal et de Tibnine ont essuyé des rafales de tir qui ont mis le feu à 30 dounams de terres agricoles.

L'armée de l'air israélienne a survolé la région de Jbâa.

Le 29 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les terres de Kfar Roummâne, Habboûch, Braachit, Aïta el-Jabal, Tibnine, Masraat, Aïn et-Tiné, le pont de Zebeideh et les villes de Froûn et de Ghandouriyé.

Les villes susmentionnées ont essuyé aussi des rafales de tirs qui ont eu pour effet de couper la route nationale qui relie Froûn à Ghandouriyé.

L'armée de l'air israélienne a survolé la ville de Nabatiyé.

Le 30 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les villes de er-Rihâne et de Jbâa.

Le 31 août 1995, les forces israéliennes ont bombardé les communes de Yatar, Kafra, Braachit et Chaqra.

Le Gouvernement libanais condamne vigoureusement la poursuite de ces attaques israéliennes répétées qui ont fait des morts et des blessés et provoqué des dommages considérables. Il condamne en outre énergiquement les pratiques arbitraires à l'encontre des civils, qui ne peuvent cultiver leurs champs, gagner leur pain et vaquer à leurs occupations.

Comme les précédentes, cette nouvelle série d'attaques constitue une agression flagrante contre la souveraineté et l'indépendance du Liban et représente une nouvelle violation flagrante du droit international et des droits de l'homme fondamentaux.

La persistance de la violence est due essentiellement au fait qu'Israël poursuit son occupation et continue de refuser d'appliquer la résolution 425 (1978) du Conseil de sécurité, qui demande qu'Israël se retire sur les frontières internationalement reconnues du Liban et que l'on permette au Gouvernement libanais d'établir son autorité sur l'ensemble de son territoire grâce à ses forces légitimes.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 44 de l'ordre du jour provisoire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent

(<u>Signé</u>) Samir MOUBARAK
